
                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 03 – 19.07.2023 

 

1 

A C T A         Nº   03                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los diecinueve días del mes de julio del año dos mil veintitrés, 

siendo la hora doce y treinta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martínez, 

Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Dr. Martín Martinicorena, Sr. 

Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Jorge Ortega, Sra. Ana 

Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz, Sr. Carlos Milsev y Sr. Tomás Larregui. 

No asisten, con aviso: Sr. Jorge Ortiz, Sra. Gabriela Mary, Sr. Lides Bevegni, Sr. Darío Arrigonni, 

En uso de licencia: Sr. Jhans Acosta 

En sala el Sr. Eduardo Mosegui, miembro del Comité Ejecutivo de AUF. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Pasa para la próxima semana. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
171 – Estado Mayor Ministerio Interior refiere a partido Laureles Río Negro en Parque Liebig’s. Partido ya ju-

gado. 

172 – Consejo Técnico Árbitros eleva propuestas de ponencias para próximo Congreso. Pasa a la Comisión de 

Reglamentos. La próxima semana se resolverá si el Ejecutivo las hace suyas. 

173 – Mutual Uruguaya de Futbolistas invita a taller de Desarraigo en el fútbol uruguayo el 24/7 hora 17. Tén-

gase presente. 

174 – Club Laureles (F. Bentos) reitera pedido de reintegro por rotura de ómnibus en Libertad (partido con 

Campana). El Dr. Atilio dice que se está pagando en este momento. 

175 al 178 – Saludos por 77 Aniversario: Prof. Mario Cheppi, ONFI, Liga Palmirense, Sr. Filomeno Rey 

179 – Club Ferrocarrilero (Soca) solicita inspección estadio Vida Nuevo San Bautista. El Sr. Pintos informa que 

se concurrirá en las próximas horas. 

 

Entró, asimismo, nota del Consejo Técnico Entrenadores solicitando autorización para hacer gestiones ante la 

Embajada de USA para programar alguna actividad de fútbol femenino con la coach que próximamente visitará 

nuestro país. Se autoriza. 

 

HOMENAJE 
El Sr. Sosa informa que el Consejo Técnico Entrenadores tiene previsto homenajear a los ex miembros de dicho 

Consejo con el descubrimiento de fotos en la oficina donde trabajan. En la ocasión también serán reconocidos el 

Prof. Esteban Miguel Gesto y el Prof. Jorge Giordano, por la obtención del Mundial Sub-20. 

El Sr. Alaniz dice que nunca compartió los corporativismos. Dice que no entiende porqué recién llega el tema al 

Ejecutivo. Sin tiempo para discutirlo. 

El Sr. Sosa le recuerda que la iniciativa estaba autorizada desde hace tiempo. 

El Sr. Alaniz dice que tal vez los Consejos Técnicos tienen demasiada autonomía. 

El Sr. Pereira dice que por eso solicitó que se aprobara la incorporación de dirigentes políticos. No sabe como 

funciona el tema Nexos.  

El planteo realizado era para que el Ejecutivo, si estaban de acuerdo, lo tomaran como propio. Dice que se dio 

cuenta de que no estaban de acuerdo. 

El Sr. Sosa recuerda que los nexos son miembros del Ejecutivo y tienen una función de direccionar el diálogo 

entre Ejecutivo y Consejos. 

El Dr. Leites discrepa que sean autónomos. Dice que todos los gastos que realizan, por más que se carguen a los 

fondos que tienen generado, deben ser autorizados. 



                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 03 – 19.07.2023 

 

2 

El Sr. García dice que claramente el nexo es la parte política. Lo que hay que hacer es trabajar. 

El Sr. Sosa dice que, si se entiende necesario, se debería realizar un protocolo de actuación de los nexos. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

COPA CLUBES 

El Sr. Sosa da cuenta de los muchos idas y vueltas que tuvo el partido del Parque Liebig’s. 

El Sr. Alaniz dice que, después de una semana muy compleja en ese sentido, el partido se jugó sin inconvenien-

tes. Pasa que el estadio está en obras, haciéndose una tribuna en una cabecera que no se usaba. La Intendencia 

aparentemente lo hace porque le interesa que el Club La Luz de AUF juegue allí. 

Las dificultades estuvieron dadas en que estuvieron disponibles solo dos vestuarios, que tenían solo tres duchas 

cada uno. 

Los Clubes tuvieron que hacer su calentamiento afuera del estadio porque no se les permitió realizarlo dentro 

de la cancha.  

Destaca que la dirigencia del Club Laureles estuvo excelente.  

También estuvo muy bien la seguridad. Adentro con guardia privada y afuera había policía (grupo GEO). 

Reitera que el partido fue normal. 

El Sr. Scirgalea dice que, en el partido del Campus de Maldonado, todo estuvo normal. Salvo un amontonamiento 

en los últimos instantes en el que pudo observar un claro empujón a un asistente por parte del camillero. Todo lo 

denunció en el informe que va al Tribunal. 

El Sr. Pereira destaca que han hecho de veedores personas que han hecho el curso. Cree que se siente la mejora 

de la actuación de los veedores. Cree que se debe buscar que los informes de veedores tengan mayor peso en 

las determinaciones de los tribunales. 

El Sr. Pintos dice que, de los últimos fallos, pudo ver que se hablaba del informe del veedor. 

El Sr. Scirgalea opina que una de las cosas que más resultado está dando son los contactos previos con los parti-

cipantes donde se pide que se adelante las condiciones de seguridad. 

El Dr. Leites dice que pidió a la comisión de reglamentos que presente una propuesta de ponencia referida al 

peso de los informes de veedores. 

La Sra. Tea dice que en partido entre Independiente y Ferrocarrilero, el técnico de Independiente, que estaba 

sancionado, solicitó ingresar a vestuarios. Dice que, si bien no está bien determinado, no autorizó tal cosa. 

Le pareció que la parcialidad de Ferrocarrilero fue bastante agresiva, lo que le genera preocupación para la re-

vancha. 

Se dan detalles de los árbitros y veedores designados. 

 

SUB-14 Y SUB-15 

El Sr. Sosa recuerda que, al inicio de la reunión con los delegados, está prevista una exposición de SUPDE (So-

ciedad Uruguaya de Psicólogos Deportivos), en el marco de los acuerdos que se están instrumentando y que, en 

atención a las edades que abarcan estos torneos, resulta muy importante dar un inicio en este marco. 

El Dr. Atilio informa sobre la forma de disputa de los torneos. Aclara que la conformación fue muy difícil en 

atención a que no todos se inscribieron a los dos torneos. 

El Sr. Alaniz aclara que no acompañará la propuesta. Dice que no está de acuerdo que el mejor segundo juegue 

con el mejor de su Confederación. Dice que se debió sortear adonde iba. Dice que las Confederaciones tienen un 

distinto número de Sectores. 

El Sr. Pereira reconoce que puede haber distintas ópticas, pero que se analizó todo. La propuesta está dada 

porque se entendió que era lo que más se asemejaba a la realidad y sus necesidades. 

El Sr. Martínez dice que reconoce el trabajo realizado. Sabe que hay dificultades. Habrá disconformidad por-

que las conformaciones de las series aparecen, a priori, como distintas. Algunas tienen grupos muy fuertes. 

Sabe que la cercanía es un criterio a seguir pero que, en la medida que se reparten recursos, se puede recurrir 

a sorteos. 
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El Sr. Sosa dice que la idea de sorteos por regiones lo seduce. Pero que, para llegar a ello, hay que trabajar con 

más tiempo y, tal vez, con consultas a los involucrados.  

El Dr. Martinicorena destaca que, en una serie, están 3 sectores del Litoral Norte que son muy fuertes. La con-

formación hace que, uno o dos, queden afuera en la primera fase. Cree que, con el sorteo, se puede buscar otra 

solución. 

El Sr. Milsev dice que, en atención a que se da beneficios económicos, se puede determinar que, en primera fa-

se, se clasifiquen más Selecciones.  

El Sr. Mosegui aclara cual sería la subvención que viene de AUF. La misma sería de un monto similar al año ante-

rior. 

El Dr. Atilio aclara como será el formato de la reunión prevista. 

Se aprueba proyecto presentado. Mayoría. 
 

VARIOS 
ANIVERSARIO – El Sr. Larregui informa que estuvo en Guichón y participó de los festejos del aniversario de 

dicha ciudad. Destaca que hubo una muestra de la historia deportiva de Guichón que estuvo muy buena. La 

coordinó el Sr. Henry Ayala. Pide que, a través de la Liga, llegue la felicitación al organizador. 

 

HOTEL JARDINES DEL DAYMÁN – El Sr. Scirgalea da cuenta que se repartió una propuesta de dicho hotel 

para otorgar beneficios a delegaciones y/o visitantes. 

Se resolverá en próxima sesión. 

 

CAMPEONES SUB-20 – El Sr. Alaniz dice que, si bien se han hecho homenajes a los campeones del interior, la 

copa no ha sido vista en el interior. Plantea que se coordine la posibilidad de que el trofeo recorra localidades 

del interior.  

 

FIDEICOMISO – El Sr. Ortega dice que, el pasado 17, venció la entrega de proyectos para el fideicomiso. Pide 

que, más allá del estudio de las carpetas, se analice cada proyecto en los propios lugares donde se harán 

efectivos. Dice que sería necesario ver que lo propuesto está ajustado a la realidad.  

 

ADELANTO – El Sr. Pereira consulta si se adelantará el pago de árbitros para los locales de Sub-14 y Sub-15.  

El Sr. García dice que hay unos cuantos que tienen deuda en cuenta corriente. 

El Dr. Leites anuncia que se adelantará el pago para aquellos que no tengan deuda. 

 

Siendo la hora 14:20 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 25 de julio de 2023 hora 14:00  

 


